



Funcionario de la Armada quedó herido de gravedad en accidente

El servidor naval estaba desempeñando labores de guardia cuando resultó lesionado

Durante la tarde de este martes 14 de enero, un integrante de la Armada de Chile resultó con lesiones de carácter grave que se habrían producido por un accidente. Esto habría sucedido en el sector del Molo de Abrigo en Valparaíso.

Aunque no se han conocido mayores detalles de este hecho, la Armada de Chile emitió un comunicado público en su sitio web institu-

cional para informar algunos datos. En el texto, se señala: "La Armada de Chile informa del accidente sufrido por un servidor naval perteneciente a una Unidad de la Escuadra Nacional mientras se encontraba cumpliendo labores de guardia".

"En circunstancias que aún se investigan, el funcionario fue hallado herido de gravedad", comunicaron desde la institución. "La Armada de Chile, pondrá a disposición todos los antecedentes para colaborar con la investigación y entregará todo el apoyo y la colaboración necesaria en este difícil momento a sus familiares", concluye el comunicado.